



El caso 'Begoña Gómez' deja herida la campaña del PSOE a las europeas

La imputación de Begoña Gómez sacude la campaña del PSOE en las elecciones europeas, generando interrogantes sobre la posible ocultación de información por parte de Pedro Sánchez y la situación legal de la esposa del presidente del Gobierno P17

La Justicia de Madrid avala investigar a Gómez P18-19

Feijóo: «Sánchez fue a preparar su defensa» P16



El consejero de Fomento, Roberto Media, y el titular de Economía del Gobierno de Cantabria, Luis Ángel Agüeros. / ALERTA

El PP salda las deudas que dejó Revilla en materia de vivienda

El Gobierno de Cantabria ha dado un paso significativo hacia la solución de una deuda pendiente en el ámbito de la rehabilitación de viviendas, asignando fondos por un total de 10,3 millones de euros para abordar parte de los pagos pendientes. Esta acción se lleva a cabo tras la identificación de un «agujero» en el plan estatal, que alcanzaba la cifra de 28,3 millones de euros. El consejero de Fomento, Roberto Media, anunció este avance, destacando que de los 10,3 millones destinados, 5,1 millones ya han sido abonados a los beneficiarios y la otra mitad se pagará en los próximos días. P5

Las políticas socialistas han sido «una ruina» para la región

La candidata del PP al Parlamento Europeo defiende que su partido pondrá un freno a los socialistas

En un encuentro con afiliados del PP celebrado en Meruelo, la candidata del PP al Parlamento Europeo, María Luisa Peón, ofreció un análisis de las políticas impulsadas por Teresa Ribera, actual ministra para la Transición Ecológica y el Reto

Demográfico. Peón afirmó que dichas políticas han tenido consecuencias muy negativas para la región. La candidata se centró en temas críticos como la gestión del lobo, el apoyo a ganaderos y pescadores, los problemas derivados de la Ley de Costas y

‘Se acabó la fiesta’ de Alvisé Pérez podría desvancar a Podemos P3

la situación de la industria electrointensiva en la comunidad autónoma. La candidata del PP también criticó la gestión de la Ley de Costas, indicando que la negativa a renovar las concesiones administrativas a los afectados. P2-3

CANTABRIA

Los colegios cántabros serán espacios libres de móviles en el próximo curso

Cantabria limitará el uso del móvil en colegios e institutos a partir del próximo curso 2024-2025. El consejero de Educación, Sergio Silva, ha anunciado que los colegios serán declarados 'espacios libres de uso de dispositivos digitales', mientras que en los institutos el móvil debe estar apagado P6

¿Begoña Gómez?, ¿amnistía? y eso ¿qué es?

Por Fernando Jáuregui P15

Un ciberataque a Iberdrola compromete los datos de 600.000 clientes

Según han informado fuentes de la propia compañía, cerca de 600.000 usuarios se vieron afectados por este incidente de seguridad cibernética P20

La Fiscalía pide siete años para los acusados de la brutal paliza en Laredo

El ministerio público imputa a los tres acusados el delito de homicidio en grado de tentativa con enseñamiento P7